

Cuba débute demain face à Curaçao au pré mondial féminin de volley-ball



L'équipe féminine de volley-ball de Cuba débute ce mercredi face à celle de Curaçao, lors du début des tournois pré mondiaux , appartenant à la zone du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, qui se disputera au Colisée de la Cité des Sports de La Havane.

La compétition qui octroiera un bulletin direct au Championnat du Monde de cette année, en Italie, durera jusqu'à samedi prochain avec deux parties quotidiennes.

Haïti et Trinité et Tobago s'affronteront lors du match inaugural.

Suivant le système de la compétition, les deux premières équipes de la phase de qualification disputeront le samedi 17 la qualification au mondial, mais le perdant aura la possibilité d'assister à un repêchage.

Le XVII^e Championnat du Monde de volley-ball féminin, aura lieu du 23 septembre au 12 octobre dans 6 villes italiennes avec la participation de 24 équipes , qui seront réparties en 4 groupes de six équipes chacun.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/23020-cuba-debute-demain-face-a-curacao-au-premondial-feminin-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba